

Zur Vorstellung der Planung sind die Herren Ortwin und Phillip Hillnhütter vom Architekturbüro Hillnhütter sowie die zukünftigen beiden Eigentümer anwesend. Herr Phillip Hillnhütter stellt anhand einer PP-Präsentation das geplante Bowlingcenter mit Restaurant, Bistro usw. sowie ein Gebäude-Teilabriss, worauf die Stellplätze später nachgewiesen werden sollen, vor.

Nach anschließender Diskussion begrüßen die Ausschussmitglieder und die Verwaltung dieses Vorhaben und wünschen den Eigentümern für die weitere Planung und Umsetzung viel Erfolg.